
 Procès-verbal de l’assemblée générale du HAC Basket 

Le Mercredi 02 juillet 2025 à 18h30 

Les membres du bureau présentent le déroulement de l’assemblée générale 

devant 53 personnes. 

Dans un premier temps, on relate un bilan sportif très positif avec des résultats 

très encourageants, un effectif en nette augmentation et de plus en plus de féminines à 

s’impliquer. 

Ensuite il est fait état du bilan moral, où il est relaté les nombreux temps forts 

de l’année qui ont contribué au développement de l’association ainsi qu’à l’image 

positive que renvoi la structure. 

Après avoir évoqué les différents axes du projet de la saison à venir, les autres 

responsables du club ont présenté leurs bilans. Sonia Luco a dressé un bilan très positif 

de la section multisport et Jérémy Sadoc qui représentait le sport adapté a rappelé tous 

les points positifs de la structure que compte le club. Le bureau a également mis en 

avant son projet de consolider le club autour de la création d’un temps plein avec la 

venue d’Eddie Koudougbo et la nécessité de développer le mécénat pour trouver des 

fonds. 

Les différents membres du bureau font un point sur leur ressenti sur la saison, 

les résultats de l’année écoulée, les différentes actions menées par l’association et le 

fonctionnement interne. 

Jérémy Sadoc, salarié au club depuis de nombreuses années, explique, après 

avoir confirmé son départ en tant que salarié, qu’il compte continuer à soutenir le club 

en coachant une équipe.  



 

 

 

Une fois le bilan financier 2024/2025 présenté par Julie Belin et approuvé par 

l’assemblée, nous avons développé l’envie du club d’utiliser la plateforme mon club 

pour gérer les inscriptions et les convocations. Pour finir nous avons procédé à 

l’élection du comité directeur et du bureau. Youen Garel quitte son poste de co-

président et Ronan Barentin celui de community manager. Deux nouveaux membres 

souhaitent intégrer l’équipe (en gras ci-dessous). 

 

Les membres du comité directeur sont les suivants : 

 

-Présidents : Régis Desnos, Youen Garel 

 

La nouvelle composition du bureau est la suivante.  

-Trésorier : Julie Belin-Nguyen 

-Secrétaire : Anne Basnier 

-Trésorier adjoint : Thomas Belin 

-Secrétaire adjoint :  Julie Lepelletier Gardais 

-Responsable sport adapté : Sophie Colliaux 

-Responsable multisport : Sonia Luco 

-Responsables Sponsoring : Miguel Guyomard  

-Site internet et réseaux sociaux : Quentin Gaspaillard et Jérôme Doré 

-Vie associative : Yaelle Caliste et Chaharizati Bahedja 

-Gestion des plannings : Stéphanie Duval. 

-Co président : Jean Pascal Morin 

 

 

La séance se clôture à 21h30. 

 

 

Signature du président :      Signature du secrétaire : 

 

 

 
 

 

 


